

Anderlecht, le 10 janvier 2024

Chers parents, Chers jeunes,

Votre enfant est aujourd'hui en 6ème année primaire. Et, vous vous posez, très certainement des questions quant à la suite de son parcours scolaire.

Se pose essentiellement la question du choix de l'école secondaire. La période d'inscription pour les futures élèves de 1<sup>ère</sup> année commune s'étend du 29 janvier au 16 février 2024. **Du 29 janvier au 2 février, vous pouvez vous présenter sans rendez-vous de 8h30 à 15h30, à partir du 5 février et ce jusqu'au 16 février, nous vous demandons de téléphoner et de prendre rendez-vous.** Vous pouvez prendre rendez-vous auprès de l'accueil au 02/521.63.73.

Le choix de l'école secondaire est une étape très importante. Malheureusement, nous n'organisons pas encore de portes ouvertes. Toutefois, **nous organisons une soirée d'information au sein de notre établissement le mardi 23 janvier 2024 à 18h30 au 51 Rue des Résédas à Anderlecht.**

L'Institut Marie Immaculée se veut un lieu de formation et d'ouverture par l'acquisition de savoirs et de compétences, mais aussi un lieu de vie dans lequel les jeunes peuvent s'épanouir. Son objectif est de préparer nos enfants à devenir les adultes de demain, des citoyens responsables, acteurs économiques, sociaux et culturels d'une société plus humaine.

L'école ne peut donc être ni un lieu d'oisiveté, ni de complaisance mais bien un lieu d'éducation au sens large. Cela implique travail, curiosité intellectuelle, ténacité, volonté et respect des règles de la vie en commun. Nous visons la réussite à taille humaine.

Nous restons bien évidemment à votre disposition pour toute information supplémentaire.

Cordialement,

B. Ghekière  
Directeur

J. Van Nieuwenhove  
Directrice Adjointe